What our Fans say:

Andrew Newmark (http://en.wikipedia.org/wiki/Andy_Newmark) 

Wow. Your band sounds amazing Simon. I love that music and that ska groove thing.  

You sound great. And all the players sound exceptionally strong. Respect Bro. Your time is great. You're really locked in to that tempo like a clock.

Debbie Triggs   Fab night, roll on music festival! 

Aaron Makepeace   Great night! all the best!! 

Desmond Kavanagh   Even at 45 ~-feeling like the oldest swinger in town I've just would like to say tonight's mix on all the kicking white horse night has made me feel as a dedicated ska man a man like horse#~
Well wish I could catch on to the ska buddies with all bashes;,so ska now and onwards and forwards and to to one step beyond-my friends 

Linda Lewis   Great to see u all xx 

Sue Wellard   a great nite of good ska music yet again roll the next gig x 

Debbie Peepot Pettit   COME BACK..... we want you back at The White Horse.... 

Event Date: August 11, 2012
Event Venue: The Firmain, Tavern Guernsey

They are mental!!! (in a good way)  

Very unlikely and unconventional looking SKA band but it does work really well. The lead singer looks like something from A CLOCKWORK ORANGE, the bass player looks like a version of Doctor Who that has gone wrinkly in the sun. They are well worth going to see as they know how to get a party going and inject a real sense of electricity into their performance. 

A massive thank you goes out to you guys not just for playing at our first ever rally but for doing us an extended set after we had been let down by the support band (The Theme) less than five minutes before they were due on stage. Everyone has said what a great band you are, you done us and yourselves proud. Thank you, from all at Big 7 scooter club . Barry Ludlow 
Gotta say, first time i see you was at the big 7 rally and what a brilliant band you are, well done :) x Lizzie Ford 
"What a brilliant band, I would fully recomend for any function. 
We hired Skadekat for the Christmas Party at work this year and what a do it was! They made the evening. 
Not one person disagreed and I have not seen the dance floor full like it was in the 6 years I have worked for the company.
Brilliant music, Great vocal's (completly live) and very energetic the crowd did not stop jumping up and down and demanded more as the evening drew to the end.
Would be suitable for any function, would defernatly hire again! A********" Emma Stone (Rochwood Social Club)
Was unsere Fans sagen :

Andrew Newmark ( http://en.wikipedia.org/wiki/Andy_Newmark )

Wow . Ihre Band klingt erstaunlich Simon. Ich liebe diese Musik und diese ska Nut Sache.

Sie klingen großartig. Und alle Spieler klingen außergewöhnlich stark. Respektieren Bro. Ihre Zeit ist groß. Du bist wirklich in zu diesem Tempo wie eine Uhr gesperrt.

Debbie Triggs Fab Nacht , rollen auf Musik-Festival !

Aaron Makepeace Große Nacht! alles Gute !!

Desmond Kavanagh Selbst bei 45 ~ -Gefühl wie die ältesten Swinger in der Stadt ich gerade möchte sagen, das heutige Mix auf allen kicking weißen Pferd Nacht hat mich als engagierter ska Mann das Gefühl, ein Mensch wie Pferd # ~

Nun wünschte, ich könnte auf den Ska Freunde mit allen Rauten fangen; , so ska jetzt und weiter und vorwärts und einen Schritt über - meine Freunde

Linda Lewis Groß, u alle sehen xx

Sue Wellard eine große nite guter Ska-Musik noch einmal rollen den nächsten Gig x

Debbie Peepot Pettit COME BACK ..... wir wieder bei The White Horse möchten Sie ....

Veranstaltungsdatum: 11. August 2012

Veranstaltungsort : Der Firmain , Tavern Guernsey

Sie sind mental !!! ( im positiven Sinne)

Sehr unwahrscheinlich und unkonventionelle suchen SKA Band, aber es funktioniert wirklich gut. Der Sänger sieht aus wie etwas aus A Clockwork Orange , der Bassist sieht aus wie eine Version von Doctor Who , dass hat faltig in der Sonne weg. Sie sind gut lohnt sich , um zu sehen , wie sie wissen, wie man eine Party in Gang zu bringen und injizieren ein echtes Gefühl von Elektrizität in ihrer Leistung.

Ein riesen Dankeschön geht an euch nicht nur zum Spielen an unsere erste Rallye , aber dafür mit uns einen erweiterten Satz , nachdem wir die von der Support-Band (das Thema ) weniger als fünf Minuten , bevor sie auf der Bühne wegen waren vermietet. Jeder hat gesagt, was für eine großartige Band Sie sind, Sie uns und euch stolz gemacht . Danke, von allen im Big 7 Roller-Verein . Barry Ludlow

Muss sagen , das erste Mal sehe ich Sie war auf dem großen 7 -Rallye und was für eine brillante Band Sie , gut gemacht :) x Lizzie Ford

" Was für eine brillante Band , würde ich voll und ganz empfehlen für jede Funktion .

Wir mieteten Skadekat für das Weihnachtsfest bei der Arbeit in diesem Jahr und was für ein tun es war! Sie machten den Abend.

Nicht eine Person nicht einverstanden und ich habe nicht die Tanzfläche voll , wie es in den letzten 6 Jahren habe ich für die Firma arbeitete, war zu sehen .

Brilliant Musik, ( komplett live) und sehr energisch das Publikum großen Vokal ist nicht zu stoppen und ab hüpfte und forderte mehr als der Abend bis zum Ende.

Möchten geeignet für jede Funktion , würde defernatly wieder mieten! A ******** " Emma Stone ( Rochwood Social Club )

